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Byzantium, Pliska, and the Balkans

Millennium transcends boundaries – between epochs and regions, and between
disciplines. Like the journal Millennium-Jahrbuch, the Millennium-Studien pursues an
international, interdisciplinary approach that cuts across historical eras. Composed of
scholars from various disciplines, the editorial and advisory boards welcome submissions
from a range of fields, including history, literary studies, art history, theology, and
philosophy. Millennium-Studien also accepts manuscripts on Latin, Greek, and Oriental
cultures. In addition to offering a forum for monographs and edited collections on diverse
topics, Millennium-Studien publishes commentaries and editions. The journal primary
accepts publications in German and English, but also considers submissions in French,
Italian, and Spanish. If you want to submit a manuscript please send it to the editor from
the most relevant discipline: Wolfram Brandes, Frankfurt (Byzantine Studies and Early
Middle Ages): brandeswolfram@gmail.com Peter von Möllendorff, Gießen (Greek
language and literature): peter.v.moellendorff@klassphil.uni-giessen.de Dennis Pausch,
Dresden (Latin language and literature): dennis.pausch@tu-dresden.de Rene
Pfeilschifter, Würzburg (Ancient History): Rene.Pfeilschifter@uni-wuerzburg.de Karla
Pollmann, Bristol (Early Christianity and Patristics): K.F.L.Pollmann@bristol.ac.uk All
manuscript submissions will be reviewed by the editor and one outside specialist (single-
blind peer review).

Millennium überschreitet Grenzen, Grenzen zwischen den Epochen und regionalen
Räumen wie auch Grenzen zwischen den Disziplinen. Die Schriftenreihe Millennium-
Studien ist, genauso wie das Jahrbuch, international, interdisziplinär und
epochenübergreifend ausgerichtet. Das Herausgebergremium und der Beirat
repräsentieren ein breites Fächerspektrum: Kunst- und literaturwissenschaftliche
Beiträge kommen ebenso zu ihrem Recht wie historische, theologische und
philosophische, und die Millennium-Studien bieten gleichermaßen Raum für Arbeiten zu
den lateinischen und griechischen wie zu den orientalischen Kulturen. In die Studien
finden einschlägige Monographien und Sammelwerke aus dem gesamten
Themenspektrum Aufnahme, zudem Kommentare und Editionen. Publikationssprachen
sind vornehmlich Deutsch und Englisch; die Aufnahme französischer, italienischer und
spanischer Arbeiten ist möglich. Falls Sie ein Manuskript für die Studien einreichen
möchten, bitte wir Sie, sich an den fachnächsten Herausgeber zu wenden: Wolfram
Brandes, Frankfurt (Byzantinistik und Frühes Mittelalter): brandeswolfram@gmail.com
Peter von Möllendorff, Gießen (Gräzistik): peter.v.moellendorff@klassphil.uni-giessen.de
Dennis Pausch, Dresden (Latinistik): dennis.pausch@tu-dresden.de Rene Pfeilschifter,
Würzburg (Alte Geschichte): Rene.Pfeilschifter@uni-wuerzburg.de Karla Pollmann, Bristol
(Frühes Christentum und Patristik): K.F.L.Pollmann@bristol.ac.uk Alle Manuskripte
werden von dem jeweiligen Herausgeber und von einem externen Gutachter beurteilt.
Dabei gilt das Single-blind peer review-Verfahren.

210,00 €
196,26 € (zzgl. MwSt.)

Lieferfrist: bis zu 10 Tage

Artikelnummer: 9783110183580
Medium: Buch
ISBN: 978-3-11-018358-0
Verlag: De Gruyter
Erscheinungstermin: 14.12.2007
Sprache(n): Englisch
Auflage: 1. Auflage 2007
Serie: ISSN
Produktform: Gebunden
Gewicht: 1452 g
Seiten: 707
Format (B x H): 175 x 246 mm

Kundenservice Fachmedien Otto Schmidt
Neumannstraße 10, 40235 Düsseldorf | kundenservice@fachmedien.de | 0800 000-1637 (Inland)

22.07.2024 | 13:17 Uhr

mailto:kundenservice@fachmedien.de

